

EDITORIAL

Es motivo de fiesta académica para este comité editorial presentar una nueva edición de Gerens. Una revista para el estudio de las ciencias gerenciales desde una perspectiva inclusiva, de género y prospectiva. Con mucho esfuerzo y en medio de la pandemia de la covid-19, los investigadores continúan desarrollando sus productos de creación intelectual y es un honor para Gerens publicarlos, una vez superado el proceso de arbitraje doble ciego que nos caracteriza.

La edición que hoy presentamos es un reflejo de investigaciones de investigadores, docentes, discentes de postrado de la UNELLEZ y de otras universidades nacionales e internacionales.

De esta manera, Gerens se consolida como una publicación al servicio de los profesionales interesados en mostrar sus investigaciones de alto nivel.

Dr. Gustavo Alonzo Jaime
Editor